クッキングリハビリ



トッピングゼリー

12月のクッキングリハビリは、2階フロアで職員が作ったプリン、チョコババロアの上に



イチゴやフルーツ缶詰、かわいいクッキーなどの具材をトッピングして 食べていただきました。「何、入れようかな〜」と笑顔で悩んでおられ る方や悩むことなく「全部、入れるわ!」とおっしゃる方などフロアは 賑やかな雰囲気と甘い香りに包まれていました。









好きな果物などをのせて出来上がり

健康保険証について

2024年12月2日時点で有効な健康保険証は最大1年間。有効期限が2025年(令和7年)12月1日より前に切れる場合や、転職・転居などで保険者の異動が生じた場合はその有効期限までとなっております。

多くのご家族様から「マイナンバーカードを作成した方がよいですか?」と問い合わせをいただいておりますが「**資格確認書」**によりこれまで通り医療にかかることができます。 白寿荘といたしましては、顔認証がうまくできない、暗証番号の管理等のトラブルが想定されるため、現段階では**資格確認書**を推奨させていただいております。

マイナ保険証を持っていても、マイナンバーカードでの受診等が困難な方(高齢者・障害者等)は申請いただくことで資格確認書が無償で交付されます。

生江特別養護老人ホーム 白寿荘

自寿荘だより 2025年1月号



Vol.244

おめでとうあけまして



いるが



喜代子



美千子樣



存积

生江特別養護老人ホーム 白寿荘

社会福祉法人リベルタ ホームページ http://www.liberta.or.jp/ 編集責任者 仙石 正哉

白寿荘だより ネット版 http://www.liberta.or.jp/hakujyu/category/hakujyu-tayori



年頭にあたり謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

昨年は、元旦1月1日16時10分に石川県能登半島で最大震度7を観測した「令和6年能登半島地震」、1月2日には、日本航空と海上保安庁の航空機と衝突など、痛ましい報道が相次ぎ、4月には1ドル160円、8月には日経平均株価の暴落と様々な情勢変化が見られ、目まぐるしく変化する世情に、施設で使用するほぼ全物品が値上がりする等、日々の運営にも様々な影響が見られました。

白寿荘においては、コロナウイルスやインフルエンザの影響は残りつつも、各イベントの開催など、施設に活気が戻ってきた一年でした。皆様には、これまでの感染対策や施設運営にご理解ご協力を頂き感謝申し上げます。

一方で、新型コロナウイルスが5類に移行したとはいえ、依然感染の脅威は消えておらず、ひとたび施設内に感染が発生しますと蔓延するリスクが高い状態です。 今後もできる限りの感染防止対策の徹底を行いながら、ご利用様に快適に楽しく過ごして頂けるよう、慎重かつ柔軟な対応をして参ります。

最後に、昨年、白寿莊は設立20周年を迎えました。

9月に20周年記念祭を開催させて頂けたこと、これもひとえに、ご利用者の皆様やご家族様、また関係各所の皆様のご支援とご協力の賜物と厚くお礼申し上げます。

この設立 20 周年というひとつの節目として、これからも初心を忘れることなく、これまで培った経験を活かし、皆様が安心・安全にお過ごし頂けるよう職員一同精進して参りますので、今後とも一層のご指導とご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



生江特別養護老人ホーム白寿莊 施設長 仙石 正哉



しめ縄リースづくり



12月19日、しめ縄リースづくりの始まりです。最初にやわらかいお花紙の白色を基本に赤か緑のどちらかの色を決めていただき、2色のお花紙をねじって輪を作ります。

「赤と緑、どっちの色にする?」「赤がええなぁ」「私は緑が好きやわ」「どっちにしょうかな〜」と話が弾みます。

















